

# COMO CONTACTAMOS CON EXTRATERRESTRES DE LA RAZA TAYGETEANA DE LAS PLEYADES

Published 20 May 2018 by Despejando Enigmas, Robert

## COMO CONTACTAMOS CON EXTRATERRESTRES DE LA RAZA TAYGETEANA DE LAS PLÉYADES

Robert: Hola y bienvenidos al canal Agencia Cósmica.

Gosia: Hola.

Robert: Y al canal Despejando Enigmas, hola.

Hoy vamos a ver un vídeo especial, improvisando y, da igual, a ver lo que sale, y bueno... Me ha convencido Gosia, un poco, para hacer este vídeo hoy, yo había pensado hacerlo más adelante pero...

Gosia: Bueno, hoy y después yo lo guardo y tal vez lo publiquemos más adelante, pero algo me dijo: "grábarlo hoy", si, es verdad. En varios vídeos ya hemos contado que nos han pasado algunas cosas un poco extrañas e increíbles a la vez y nunca dijimos más.

Estábamos diciendo que no teníamos autorización, entonces decidimos ya contaros la verdad y lo que nos ha pasado porque es algo súper fascinante y porque queremos compartirlo, queremos seguir compartiendo la información y el conocimiento y queremos que forméis parte de esta aventura, porque lo es, es una aventura. Robert, ¿sigues tú?

Robert: Bueno, Al final, sin buscarlo, porque así fue, a ver... Sí que lo buscábamos, pero no de esta manera.... hemos hecho un contacto.

Gosia: Contacto real, no telepático.

Robert: No, no, no, no, real, no telepático, y bueno ya hablaríamos cada cual en sus canales, pero no telepático.

Gosia: Queremos decir un poco cómo se realizó este contacto y de qué manera estamos comunicando con estas personas, porque son de verdad personas del espacio que están muy cerca.

Robert: Bueno, son físicamente como nosotros, pero diferentes por dentro, o sea, son exactamente de carne y hueso como nosotros y...

Gosia: Bueno, contaremos muchísimos más detalles después. Queremos contaros cómo se realizó, como se estableció ese contacto, Robert tú cuéntalo.

Robert: Bueno, hace unos meses yo, o sea, yo con las fechas... no soy como aquella gente que dice "tal día y a tal hora pasó esto" No, no, no, yo tengo mala memoria para eso...

Gosia: Octubre, al final de Octubre.

Robert: Bueno, fue en el primer congreso de Ufólogos World Congress que se hizo en la montaña de Montserrat. Allí acudió mucha gente de todo el mundo. Saludos a todos

los que vinieron de Perú, Chile, Méjico, Argentina y Colombia.

En uno de los momentos que estaba solo, que fueron bastantes, encontré a una mujer mayor, sola y que quería hablar con alguien, pero no encontraba con quién hablar, porque nadie la escuchaba.

Esta es la realidad, nadie escuchó a esa mujer mayor. Llegué yo y como no había nadie más la mujer se dirigió a mí y la estuve escuchando. Esta mujer me explicó cosas fantásticas e increíbles, y estuve con ella muchos, muchos meses hablando, muchos meses hablando, hablando, hablando, ella hablaba conmigo y tal y tal.

Un día me dijo: "Mira Robert, por haber tenido tanta paciencia conmigo ahora te vas a quedar con el pastel", así mismo me lo dijo "te vas a quedar con el pastel". Esta mujer, bueno, dice que era una contactada dese hace mucho tiempo y decide que esta gente con la que contacta, también contacte conmigo. Voy a decir que no son de la Tierra, son de la raza Taygeteana de las Pléyades. He de decir que en las Pléyades hay muchas razas diferentes... buenas, total no me voy a alargar mucho...

Gosia: Ya, queremos compartir esta información de quienes son, y qué nos cuentan, aparte de eso vamos a seguir con la información que nos dan. Si quieres, yo continuo. Después de que tú hablaste con ella durante varios meses, un mes después de que tú empezaste a hablar con ella, empecé a hablar con ella yo también por escrito y también por audio compartiendo cosas, con la señora mayor, hablo de la señora mayor. Entonces ella nos contó que estaba en contacto con la raza Taygeteana y entonces tuvimos yo, y tú antes, este primer contacto con esta chica, la mujer Pleyadiana.

Robert: Aparenta 17 años y los otros contactos aparentan 21 o 22 años, son muy jóvenes todos ¿puedo decir el nombre de esta chica?

Gosia: Tú me dijiste que se puede decir ¿no?

Robert: Sí, ella se llama Swaruu. Ella es con la que hablo y bueno es la primera chica con la que hablo. Swaruu, muy inteligente y es una chica, para mí muy guapa, vamos, son todas muy guapas ¿qué vamos a decir? Pero ella en especial me atrae mucho, no lo vamos a negar, entonces la mujer mayor me pide... porque yo le hablé un poco de Gosia, me pide que quería hablar con ella, porque Gosia habla varios idiomas y tiene un canal de YouTube, entonces yo contacto con Gosia y le pregunto si quiere contactar con esta mujer, y es cuando ella contacta con esta mujer mayor y le ofrece el contacto con esta mujer Taygeteana.

Gosia: Exactamente.

Robert: Ahora puedes hablar tú.

Gosia: No, muy bien. Muy buena introducción, exactamente fue así, empecé a hablar con la señora mayor en Noviembre y después en Diciembre tuve mi primera conexión con la Taygeteana, con Swaruu. Y después el contacto se cortó un poco por varios motivos por varios meses, hasta que más o menos el mes de Abril, Robert tuvo comunicación con ellas primero porque fue el que habló mas que yo antes, entonces

se conectaron con él antes, y mas o menos dos semanas después yo establecí la comunicación con ellos otra vez y es ahora desde este momento que desde hace dos semanas la comunicación es casi cada día. Estamos hablando por horas, horas y horas con ellas, bueno yo de momento con una, Robert tu con más ¿no?

Robert: A ver... se cortó la comunicación cuatro meses, como ha dicho Gosia, correcto, y un día, por sorpresa, recibo un E-mail, ya añadiremos cómo funciona esto de los E-mails y porqué es todo esto. Ya lo explicará Gosia que lo explicará mejor. En total, que el contacto lo tenía abierto otra vez, después de mucho tiempo.

Bueno, me dijeron que habían cambiado mucho las cosas y yo seguí contactando dos semanas antes que ella (Gosia). El primer contacto fue con Swaruu. Una chica muy inteligente, joven, joven físicamente, pero en interior es una mujer muy mayor. Luego contacté con Anéeka, luego,... esta que voy a decir ahora es muy famosa, contacté con Asket, ya hablaremos de Asket. Luego contacté con Eridania, tiene un nombre muy bonito pero no me acuerdo ahora muy bien, que me perdone. Luego contacte con Li' lay' la y luego al final, contacté con un hombre, al final contacte con un nombre, tenía un nombre un poco raro. Un hombre de 2,11 metros, y como dicen ellas un auténtico vikingo, pero ya hablaremos de las diferencias que hay.

Gosia: Este es un vídeo muy general e introductorio y simplemente queríamos salir y contaros lo que está pasando y después cada uno por separado vamos a dar diferentes tipos de información y conocimientos que nos están dando. Ya se que esto puede ser difícil de creer porque ya tenemos nuestros canales y de repente salimos con estos contactos, parece que estamos buscando material, pero no es así.

Los que siguen mi canal saben de mi integridad y que soy honesta y transparente y no me voy a inventar cosas para, yo que sé para qué motivo. De hecho yo he deseado el contacto por mucho tiempo y puede ser que alguien del Universo me haya escuchado y quería ayudar, dar la información, compartir, ser productiva con mi tiempo aquí en la Tierra, y puede ser que alguien allí ha seguido mis peticiones y ahora a ver qué pasa. Ahora me gustaria que expliques cómo es el contacto, que no es físico, no los vemos físicamente, pero tampoco es telepático. Robert explica.

Robert: Bueno, hay unas leyes y una de las primeras que hay, leyes cósmicas o como le quieras llamar, es que el contacto se tiene que hacer con los medios que en la actualidad tiene la civilización contactada. Antes ellas utilizaban la telepatía. Explícalo tú que lo explicarás mejor.

Gosia: No, mejor no, pero Swaruu sí que me explicó que antes, porque yo hice esta pregunta, utilizaba mucho la telepatía, y que había muchos canales muy buenos que canalizaban a Asket y a otras, pero mucha información se distorsionaba porque ese método telepático puede ser interferido por tu propia imaginación o incluso por algunos seres negativos que pueden meterse en ese proceso, entonces había mucha distorsión. Ahora que ya tenemos esta tecnología que puede utilizar otros sistemas de comunicación a través de un ordenador, entonces utilizan este metodo, creo que hace ya unos diez años que utilizan este método mas o menos y se han conectado con miles de personas y además este sistema es más fiable porque son palabras escritas. Tenemos una conversación por escrito. Chat.

Robert: Tiene que ser por aquí, entonces dirás: "pero hombre, puede ser cualquiera", pero lo que no os hemos explicado es que la mujer mayor que nos da el contacto no es una persona cualquiera. Es una persona que tiene tres o cuatro carreras

universitarias, licenciada y yo que sé más, o sea que no es una alguien que aparece espontáneamente.

Entonces como he dicho antes, cuando hablas con esta gente te envuelven en una especie de burbuja y todo lo que te dicen te está resonando, algo si no te resuena pues no te resuena, pero se crea algo, un equilibrio de frecuencias, una cosa muy extraña.

Gosia: Si, ahora ¿por qué creemos que son extraterrestres reales? Porque como ya dijiste tu podría ser cualquier persona que está con un ordenador hablando, charlando y perdiendo el tiempo. Nosotros ya hemos estado analizando esto desde diversos ángulos, hasta pensamos que era alguna operación gubernamental, alguna operación secreta y que están proyectando información falsa o manipulando a la gente que tiene canales.

Robert: Pero eso es una tontería, porque si supieseis la cantidad de horas que nos estamos pasando y la cantidad de información variada, de todos los temas que en un momento te la responden. Por cierto, a ella en inglés y a mí en castellano, sin una falta de ortografía, es súper extraño. Por cierto a la mujer mayor, creo que le hablaban en francés y en inglés.

Gosia: No estoy segura... pero sí son horas. Analicemoslo, si es una persona, si se trata de una persona allí sencilla aburrída en su casa que pasa horas y horas y horas, y con la mujer mayor creo que fueron años ¿no?

Robert: Por cierto, y me contaron que hay mucha gente contactada por ellos, pero me imagino que todo esto no sale a la luz porque no tienen canales de internet. En una de mis conexiones apareció una persona de Méjico y le pregunté ¿tú quién eres? Y me dijo “yo soy una semilla estelar abierta”.

Gosia: Entonces pasan horas y horas con nosotros y con otra gente, horas y hasta años a veces. Esa persona no tiene que tener ninguna vida para perder tanto tiempo en internet. Encima, una persona con tanta información espiritual avanzada y sabiduría, y tecnologica. Sabiendo tantos detalles de cómo funciona la realidad, el Universo ¿Qué hay detrás de todo esto? Sabiendo de todo. Puedes preguntar sobre cualquier tema, casi, creo. Entonces eso elimina para mi la posibilidad que sea algún niño o una persona aburriéndose haciendo bromas. Si fuese una broma sería una broma súper, súper, súper bien montada y felicidades a quién esté atrás, porque es algún genio. Pero la otra posibilidad, la manipulación gubernamental, pero, pero, esto, ¿cómo lo ves?

Robert: No, esto no, no. Porque es que no. Bueno aquí lo que tenéis que tener en cuenta es otra cosa, es que yo tengo problema de comunicación con la mujer mayor porque ella no hablaba castellano. Es decir que toda esta información que ahora vamos a divulgar en nuestros canales en castellano va a venir por rebote y por casualidad, porque de hecho nos iban a cortar la comunicación y gracias a esto el mundo hispanoparlante va a tener mucho conocimiento.

Gosia: Pues ahora ¿cuál es el plan? El plan es que tú Robert ya has compartido algo de ellas llamándolas colaboradoras, pero ahora ya sabéis. Yo aún no he hablado de ellas, no hice ningun video de ellas, pero ahora me gustaria, si me siguen permitiendo compartir su información, tendré el honor de poder compartir con vosotros todo lo que nos están dando y tengo varias ideas de qué manera lo voy a hacer y también hay varias ideas de “ella” para vosotros.

Entonces es solamente decirnos que están aquí, que están cerca, que hace mucho tiempo que están aquí y están ayudando a través de la "cortina". Hay muchos eventos de los cuales la humanidad no se entera y a veces es mejor así, porque son cosas bastante fuertes e intensas y no son cosas para todos...

Robert: Porque (si lo publicamos) nos cierran los canales (de YouTube).

Gosia: Pero es la realidad y ellas están ahí, no solamente ellas, sino que hay muchísimas razas que nos están ayudando, por varios motivos. Y bueno... ¡esta es nuestra noticia! ¡¿Qué os parece?! Por favor creernos, que no estamos inventando nada. De hecho yo estoy guardando la información.

Robert: A ver, quien nos quiera creer, vale y el que no, pues nada que no participe. Sigue tu vida.

Gosia: Mira, yo dije esto a mi novio, que por cierto no me cree, él cree que es alguna persona perversa que está ahí manipulándome, pero él me ve cada día durante horas hablando. Pero yo se lo dije hace sólo una semana y lo tenía guardado durante cinco meses, porque no sabía cómo decirlo, no sabía aún de que trataba el tema, después el contacto se cortó, entonces yo lo tenía guardado y no se lo dije. Él decía que era una broma y yo le dije esto: "Bueno mira, si no crees que es un extraterrestre, da igual, pero mira esto, es una persona sabia, espiritual y con mucho conocimiento que está enseñándome muchas cosas de la realidad". Entonces si es extraterrestre o no, esto puedes creer o no, pero la información es real y muy elevada y os puede servir de algo, puede abrir conciencia.

Robert: Nosotros no pedimos que nadie nos crea, al menos yo no lo pido, simplemente voy a compartir una serie de información y si te resuena, vale. Cualquier persona que me conozca sabrá que la información que estoy divulgando no viene de mí, o sea yo no quiero ningún crédito de la información que se me está dando, porque te podría decir que todo esto es mío, de mi cosecha, entonces todas esas explicaciones que os estoy dando en cada vídeo y decir que es mío, pero ahora voy a leer las comunicaciones textualmente, sin ninguna distorsión.

Gosia: Exactamente, yo también, voy a leerlo textualmente sin ninguna distorsión. Yo quiero leer lo que están diciendo palabra por palabra, traduciendo del inglés al español, y será así, palabra por palabra de varios temas. Están súper abiertas a hablar de todo tipo de cosas. De hecho también me contó Swaruu que no es necesario que se lo crea toda la humanidad (hablaremos de eso) y que tampoco es necesario que "despierte" toda la humanidad. Solamente quieren activar la conciencia de cierto porcentaje de la humanidad, y con esto el resto seguirá. Y aquí me dijo una frase muy profunda como que "el resto de las personas nos son personas reales pero el reflejo de las conciencias de las personas reales" ¿De qué va esto? Lo voy a comentar con más detalle en próximos vídeos.

Robert: Exacto, exacto. A ver, lo que os va a parecer una cosa muy curiosa, esto ya es información que se me da, y cosas que voy deduciendo como lo que acabas de comentar ahora. La población de la Tierra es de 7.400 millones de habitantes, creo recordar. Más de la mitad, señores, más de la mitad son lo que tu acabas de decir, que son los que están de alguna manera aguantando la Matrix, y digamos que nosotros, y los que nos escuchareis, somos la minoría, los que de verdad existen.

Gosia: Los que tienen que sentir la resonancia con esta información, la sentirán, y son estas las personas que importan. Tú importas, tú, ahora mismo escuchando.

Robert: Exactamente, no nos importan cien mil o doscientas mil visitas a estos vídeos. De hecho en mi canal tengo cinco o seis mil visitas. Cuando se hablan absurdos como "El pulpo" o no sé qué, tengo un millón de visitas, pero cuando hablas de la glándula pineal, de la conciencia, cinco o seis mil visitas. Esas son las que interesan.

Gosia: Ese porcentaje, y tú puede ser que estés en ese grupo. Sigue con nosotros por favor, seguirá más información y ya está. Que os parece?

Robert: Ya, está. ¡Ahora ya lo sabéis!

Gosia: Y gracias a vosotros que veis nuestros vídeos y nos escucháis. Por cierto están viendo nuestros vídeos, gracias al equipo espacial, muchísimas gracias por todo lo que estáis haciendo.

Robert: Sobre todo a mí me comentan que lo ven, y si me estáis viendo un saludo a Swaruu, Anéeka, Asket... a todos, todos. Muchas gracias, gracias por contactar con nosotros.

Gosia: Cada momento, cada minuto que pasamos con vosotros lo valoramos con el corazón.

Robert: Ya veis que esto también es un poco inconsciente porque no sabemos la repercusión que va a tener. Me da igual. Hay gente que va a defender la Matrix hasta el final. Son así, son gente que están en el sistema y que están... Bueno, vamos a dejarlo y que pase lo que Dios quiera.

Gosia: Si, así es, pero esperemos que pase lo mejor. Bueno, hasta luego, muchas gracias por aguantarnos tanto tiempo y hasta luego.

Robert: Hasta luego, muchachos, ciao.

Gosia: A por la aventura!

Transcrito por Toni Ruiz de Sociedad Taygeta. Revisado y editado por Gosia (Agencia Cosmica)